

令和4年3月20日

関係各位

公益財団法人日本バドミントン協会

日本代表派遣事業に関する
新型コロナウイルス陽性反応確認者発生のお知らせ
第112回全英オープンバドミントンへの選手団派遣について
(第1報 2022年3月20日)

平素より本会強化事業にご協力いただき誠にありがとうございます。

この度、3月16日からイギリス バーミンガム市で行われております『第112回全英オープンバドミントン選手権大会』について、本会チーム関係者から1名、新型コロナウイルス陽反応が確認されたことをご知らせいたします。

大会後の次大会への移動、および日本帰国のため、PCR検査を全チーム関係者へ実施いたしましたところ、1名より陽性反応が確認されました。当事者に症状はなく、陽性反応が確認された者については、現在は自主隔離にて療養と経過観察を行っております。

また、大会側と確認を行いまして、他のチーム関係者に濃厚接触者に該当する者はいないという判断が出たため、陽性反応が確認者以外につきましては、今後の日程をチーム関係者への感染症の拡大防止と今後の対応を実施しながら、大会の定める対応方針に従って、引き続き、派遣活動を継続してまいります。

以上

■本件に関するお問い合わせ先
公益財団法人日本バドミントン協会広報担当
TEL: 03-6434-5141/090-7242-5887